



INCUBA EMPRESAS  


La Habana, domingo 22 de marzo de 2020: IV Domingo de Cuaresma.

“...quien no vive para servir, no sirve para vivir”.

Papa Francisco, La Habana 20 de septiembre de 2015.

Estimados emprendedores cubanos:

La expansión del COVID-19 en Cuba comienza a impactar en lo económico, muchos negocios dejan de recibir clientes, luego deben enviar a casa a empleados y en ellos recae la responsabilidad de la familia.

Todos sabemos que detrás de un trabajador hay enfermos, hijos que estudian, ancianos dependientes y múltiples problemas. También conocemos de aquellos que necesitan de la misericordia para alimentarse.

Por este motivo, les pedimos proveer de bonificaciones salariales a cada empleado en el sector cuentapropista antes de ser enviado a casa, así como brindar alimentos y aseo gratuitamente a los ancianos e indigentes.

La responsabilidad social urge. La alternativa es poner en práctica la economía social y solidaria, el humanismo a cada instante.

¡Que Dios bendiga a Cuba y a los cubanos!

Msc. Angel Marcelo Rodríguez Pita.

Coordinador de INCUBA EMPRESAS.

Centro Loyola Reina.